
 

横浜環状道路の整備促進等に関する要望書を提出しました 

 

横浜環状道路の整備促進を図ることを目的として、県内・市内の３４経済

団体で組織する横浜市幹線道路網建設促進協議会では、去る８月５日、国土

交通省の石川雄一 道路局長、吉岡幹夫 道路局道路企画課長、渡邉浩司 都市

局街路交通施設課長、首都高速道路㈱の安藤代表取締役専務執行役員などに

『横浜環状道路の整備促進等に関する要望書』を提出しました。 


